

München, den 8. April 2021

Anfrage an das Baureferat zur Notrufsäule in den Neuhofener Anlagen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen des Sendlinger Bezirksausschusses

Folgende Fragen zur Notrufsäule werden an das Baureferat gestellt:

1. Wenn jemand von hier aus einen Notruf tätigt, wohin wird dieser geleitet? Welche Stelle wird dadurch genau kontaktiert? (Polizei?)
2. Die Notrufsäule ist durch Beschmierungen stark verschmutzt. Kann diese gereinigt werden?
3. Wäre es möglich das SOS-Zeichen leicht zu beleuchten, um besser auf die Notrufsäule auch nachts hinzuweisen?
4. Das Bedienfeld (siehe Foto) ist stark veraltet. Hier ist von einem Hebel die Rede, den es gar nicht gibt. Kann das Bedienfeld aktualisiert werden?
5. Kann die Notrufsäule durch einen Defibrillator ergänzt werden? Durch die Nähe zum Sport- und Spielplatz würde es hier Sinn machen.



Ganz allgemein stellen sich uns noch zwei Fragen:

1. Wie oft wird diese Notrufsäule pro Jahr benutzt?
2. Wie viele Notrufsäulen dieser Art gibt es in Sendling?

Initiative:

Philip Fickel, SPD

Barbara Lauterbach, Bündnis 90/Die Grünen